



LES HISTOIRES DE NASR EDDIN HODJA

UN JOUR UN HOMME EST TOMBÉ À L'EAU ICI-MÊME !
IL N'ÉTAIT PAS LOIN DU BORD MAIS NE SAVAIT PAS NAGER.
TOUS LES HOMMES ET LES FEMMES DES ENVIRONS ÉTAIENT ATROUPÉS
SUR LA RIVE ET LUI CRIAIENT "DONNE-NOUS LA MAIN !"
DES DIZAINES DE BRAS ÉTAIENT TENDUS POUR TENTER DE L'ATTRAPER.
MAIS RIEN À FAIRE. IL REGARDAIT DÉSESPÉRÉMENT SES SAUVETEURS SANS
RIEN FAIRE. IL ÉTAIT DÉJÀ PRESQUE TROP TARD LORSQU'ARRIVA
NASR EDDIN QUI LEUR DIT "LAISSEZ-MOI FAIRE, JE CONNAIS BIEN
CET INDIVIDU, IL EST SUPER RADIN. IL NE DONNERA JAMAIS RIEN".
NASR EDDIN ÉCARTA LA FOULE ET CRIA "TIENS, PRENDS MA MAIN !"...
ET C'EST AINSI QU'IL FUT SAUVÉ !

